

# *Depresión afecta a miles de personas en capital mexicana*

---



México, 6 abr (RHC) La Ciudad de México registra más de 329 mil casos de depresión, aunque se estima una cifra superior pues hay muchos enfermos que no acuden a tratarse esa enfermedad.

Así lo informó el jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, al presidir la inauguración en el Zócalo de la Feria de Salud, que ofrece varios servicios gratuitos a la población.

Mancera dijo que su gobierno se sumó a la campaña internacional 'Hablemos de la depresión', un mal que, aseguró, aqueja a 300 millones de personas en el planeta.

Advirtió que en la capital por cada caso detectado en las mujeres hay siete más que no están diagnosticadas. En el caso de los hombres hay hasta 10 más.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/126340-depresion-afecta-a-miles-de-personas-en-capital-mexicana>



**Radio Habana Cuba**